

El portal del Banco de Patentes despierta el interés de 17 países - Mediterráneo - 03/01/2014

RECIBE MÁS DE 4.000 VISITAS EN SOLO 6 MESES

El portal del Banco de Patentes despierta el interés de 17 países

Los estudiantes de la UJI participan en este novedoso proyecto

|| EFE
VALENCIA

El portal del Banco de Patentes, un programa común de la Generalitat y las cinco universidades públicas valencianas, entre ellas la UJI, ha despertado el interés de 17 países de Europa, América y Asia, con un total de 4.218 visitantes desde su puesta en marcha en junio del 2013.

Según la Generalitat, en los primeros seis meses de funcionamiento han contactado con el portal empresas procedentes de México, Colombia, Argentina, EEUU, Chile, Perú, Reino Unido, Bolivia, Ecuador, Tailandia, Bélgica, Brasil, Alemania, Venezuela, Suiza, Francia y China.

A través del portal, se puede acceder a 39 patentes desarrolladas por las cinco universidades públicas valencianas, de las que cinco corresponden al sector de la agroalimentación, 11 al área de química y materiales, nueve al

área de salud y 14 a tecnologías de la información y comunicación (TICs). En el del 26 de junio se presentaron 25 patentes pertenecientes a sectores de agroalimentación, salud y química en materiales, y también se presentó un catálogo con más de 100 capacidades de colaboración universidad-empresa en el sector de la agroalimentación.

En el foro celebrado en noviembre se incluyeron 14 tecnologías, la mayoría con aplicación en sectores como educación, marketing, sanidad o robótica. ≡